
2024年度第5回臨時理事会議事録 

                    一般社団法人 栃木県バスケットボール協会 

 

 １．招集年月日   令和7年2月27日 

２．開催日時及び場所 

（１）開催日時   令和7年3月18日火曜日午後６時半 

（２）開催場所   文星芸大附属高校総合研修センター 

３．理事・監事数及び出席理事・監事数 

（１）理事数    29人 

（２）出席理事数  16人 

４．出席理事の氏名  

   小曽戸和彦、髙橋哲夫、鈴木克美、直井秀幸、渡邊諭、藤本光正、荒木享、渡邊整、 

下島健一、阿久津宏一、増渕倫巳（代理永島）、大平幸造、益子基久、渡邊明美、菊地宜秀、

佐藤圭一、 
５． 審議事項 

  第一号議案 R6年度補正予算案・R7年度当初予算案について 

  第二号議案 R6年度事業報告・R7年度事業計画について 

 ６．議長の氏名 

  小曽戸和彦（会長） 

７．議事経過の要領及びその結果 

会長小曽戸和彦から、本日の理事会は定足数を満たしているので適法に成立する旨告げた

のち、会長小曽戸和彦が議長となり審議に入った。 
議長により、定款第30条第2項の規定により次の者を議事録署名人に選任したい旨を述べ、

議場に諮ったところ全ての理事の一致をもって次の者が議事録署名人に選出された。 
議事録署名人  下島 健一 

    同     渡邊 整 
 
第一号議案  
 専務理事より説明 
（内容）【R6年度補正予算案について】 
  主に変更のある項目についてご説明します。 
  ①受取会費・・・競技者登録数などの減少により3,000,000円ほど予算を減らした。 
  ②広告協賛収益・・・今年度は、年間スポンサー契約ではなく、各大会においての大会

協賛という形式をとったためこの金額がなくなった。 
  ③給与手当・・・当初予算に比べて、約2,000,000円減額となる。 
  ④事業費・・・計上項目の変更で次の三点について予算額を変更した。一つ目は、大会

協賛収益と広告料・放映料収益のところを見直した。二つ目は、賃借料と会場費のと

ころを見直した。三つめは、支払負担金のところを別項目に移した。 
   【R7年度当初予算案について】 
  収益のところでは、事業費の「入場料収入」のところを減額した。よって、前年度と比 

べてトータル13,300,000円の減収とした。 

  支出では、収入のところと同じく事業費支出が12,000,000円前年度と比べて減っている。 

  最終的に、500,000の黒字での着地を見込んでいる 
以上、ご審議願いたいとの説明がある。 

これを議場に諮ったところ、満場異議なく原案通り可決決定した。 
 

   第二号議案 
    【R6年度事業報告について】 
     各カテゴリー・委員会からご提出いただいたものをまとめてみたのでご覧ください。 
 



    【R7年度事業計画について】 
     こちらも皆さんからご提出いただいたものを「行事予定」としてまとめてみました。こ

の中で一部修正があります。U15カテゴリーにおいてJBAより3月5日に急遽通知が届き、

大会設定・登録の確認など改正を余儀なくされました。そこで、当初予定していた「前期

リーグ・ジュニアウィンターカップ一次予選」を「県クラブカップ（仮称）」に変更しま

す。また、それに伴って、11月に予定していたジュニアウィンターカップ県予選の大会規

模が大きくなる（オープン参加）となるため、日程を変更するとともに、会場においても

変更が見込まれるのでお知らせします。 
以上、ご審議願いたいとの説明がある。 

これを議場に諮ったところ、満場異議なく原案通り可決決定した。 
 
 ８. 報告事項 

  (1)U12・・・（佐藤圭一理事）第46回関東ミニバスケットボール大会結果について 

               第56回マクドナルド全国ミニバスケットボール大会組み合わせ

について 

  (2)3ｘ3・・・（菊地理事）3x3 U12・U15栃木県大会の結果について 

              市長杯の結果について 

  (4)車いす連盟・・・（永島（増渕理事代理）車いす体験会の実施について 

  (5)ブレックスについて・・・（藤本理事）先日お亡くなりになったヘッドコーチについて   

ブレックスの現状について 

  (6)協会ホームページについて・・・（菊地理事）協会ホームページ作成について 

  (7)協会事務局より・・・来年度より「消費税」の納入義務が発生するため、「インボイス制度」 

に登録する 

             スポーツ用品店のALPENより先日協賛の提案が事務所のほうにあった。 

 

 

以上ですべての議案の審議を終了したので、午後6時59分に閉会した。 

 

以上の議事のてん末を記録し、これを証するため署名する。 
 
 
 
 
 




